



Découverte de la ville de Strasbourg

publié le 01/02/2022

Descriptif :

Des élèves de 3ème ont découvert la ville de strasbourg

Dans le cadre du projet Erasmus, Mme Richaudeau et Mme Gauvry ont accompagné des élèves de 3ème A et B à Strasbourg en décembre 2021 et ont rencontré les correspondants grecs.

Ces élèves de 3ème vont découvrir la Grèce du 9 au 14 mars.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.